
　令和5年第6回（12月）定例会において、次の質問をされる予定です。

　午前9時30分から始まります。

順

番

1. 大型スーパーの車両出入り口の増設要望について

　　町内の大型スーパーの車両出入り口について、北部町道側に増設する要望が

　多くの町民から出されていたが、その後どうなっているのか。

　　事業者に対して、実現に向けて強く働きかけをすべきと考えるが。

1. 帯状疱疹ワクチンの費用助成について

　　帯状疱疹ワクチンが高額なので助成を検討していただければ。

2. イノシシ対策について

　　生活圏内へのイノシシ出没が頻繁におこっている。その対策はどのように行

12 　うのか。

月

13

日 1. 高齢者の地域コミュニティの拡大と充実について

（水） 　　高齢者の方の外出促進、地域でのコミュニケーション増進を促進。その効果

　として健康寿命を延ばすこととなり、要介護のご家族をかかえるご家庭の負担

　を減らす。

1. 令和6年度の行事について

　　来年秋の国民スポーツ大会、全国障害者スポーツ大会が開催されるにあたり、

　町の行事への影響について、また、併せて今後の町民運動会の開催のあり方に

　について問う。

2. 青色防犯パトロール車の導入について

　　防犯の観点から、他市町では青色回転灯を整備した防犯パトロール車を導入

　されているところもあると聞いている。他市町におけるパトロール車の導入状

　況や、今後、町でもパトロール車を導入する意向があるかを聞きたい。

2 山下　淳也

3 北沢　　聡

4 三根　和之
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1. 火災予防と住宅用火災警報器について

（1）秋の全国火災予防の取り組みについて

（2）住宅用火災警報器の電池寿命は10年ですが。

1. 町長が唱える「オンリーワンの町づくりに挑戦」の具体的中身について

（1）なぜ今、オンリーワンなのか。最近、複数の町民から「オンリーワンって

　　何？何をするつもり？」という質問をよく聞く。

12 （2）オンリーワンの必要性としては、特産物、観光資源、他の自治体にない行

月 　　政サービスなどの「特徴」が考えられるが、大町は何を売り物にするのか。

14 （3）10年後、20年後の大町の姿をどのようにイメージし、どういう方向へ導こ

日 　　うとしているのか。

（木） 2. 町立病院廃止の総括（検証）と跡地の利活用について

（1）誰が得をし、誰が損をしたのか？

（2）跡地の現状について

（3）将来の利活用について

3. 大町町の財政事情について

（1）町所有の国債の金額と購入目的

（2）健全な財政運営は、どのようにして決めているのか。

1. 害獣駆除対策について

　　害獣駆除対策についての要望は町内各地から声が上がっている。侵入範囲は

　徐々に拡大し、担当課の努力も現状に追いついていないように思われる。した

　がって今後、抜本的対策が要求される。今後の対策の在り方についての考えを

　問う。

2. 町有地の有効活用について

　　現在、町内には町有地の有効活用を図ることを求められる箇所が散見される。

　特に、杉谷、泉、千場各団地は、現在居住募集はされておらず、土地の有効活

　用を図る必要があると思われる。当該町有地に対する施策について問う。

6 江口　正勝

5 藤瀬　都子

7 早田　康成


